

Brandis

## Direkter Draht in die Verwaltung

**[07.09.2015] In der sächsischen Stadt Brandis können Bürger ab sofort Auskünfte über die einheitliche Behördenrufnummer 115 erhalten.**

Die Stadt Brandis ist der einheitlichen Behördenrufnummer 115 beigetreten. Wie das Bundesinnenministerium mitteilt, ist sie damit die erste sächsische Kommune im ländlichen Raum, die ihren Bürgern einen direkten Draht in die Verwaltung anbietet. „Man muss sich im Rathaus nicht mehr durchfragen, bekommt sofort kompetente Antworten und kann sich unnötige Behördengänge sparen“, sagt Arno Jesse, Bürgermeister der Stadt Brandis. Doch nicht für nur die Bürger bietet die neue Behördenrufnummer Vorteile. „Die Verwaltung profitiert von effizienterer Arbeitsbewältigung und besserer interkommunaler Zusammenarbeit“, erklärt Juliane Rapp-Lücke, Leiterin der Geschäfts- und Koordinierungsstelle 115 im Bundesinnenministerium. Die Beantwortung der Brandiser Bürgeranfragen wird durch das Service-Center Leipzig sichergestellt.

(ma)

Stichwörter: 115, Brandis